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Ce courrier est écrit en FALC 

FALC veut dire Facile A Lire et à Comprendre. 

Le FALC aide à mieux comprendre les informations. 

 
Mes démarches à la mairie 

 

L’état civil s’occupe : 

• des cartes d’identité 

 

• des passeports 

 

• des naissances 

 

• des mariages 

 

• des PACS 

 

• des décès 

 

• du recensement citoyen 

Le recensement citoyen est  

pour les jeunes de 16 ans. 

Les jeunes doivent s’inscrire à la mairie. 

 

• des inscriptions pour voter. 
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Téléphone : 01 30 97 80 00 

Le lundi, mercredi, jeudi et vendredi de 8h30 à 17h00 

Le mardi de 8h30 à 18h00 

Attention en juillet et août le service ferme à 17h00 tous les jours. 

Le samedi de 8h30 à 12h00 

Attention le service est fermé le samedi en juillet et août. 

 

J’ai besoin de renseignements pour ma pièce d’identité : 

Je clique ICI 

 

 

 

 

 

J’ai besoin de renseignements pour mon passeport : 

Je clique ICI 

 

 

 

Pour voter  

je m’inscris sur les listes électorales par internet :  

je clique ICI 

 

Je fais mon recensement citoyen. 

Le recensement citoyen est à 16 ans. 

A 16 ans je m’inscris sur le site internet :  

Je clique ICI 

  

 

 

 

Pour faire ma demande de pièce d’identité 

je dois prendre un rendez-vous : je clique ICI 

 
 

 

Pour faire ma demande de passeport 

Je dois prendre un rendez-vous : je clique  ICI 

https://demarches.versailles.fr/demarche/101/2
https://demarches.versailles.fr/demarche/101/2
https://www.authentification.service-public.fr/auth/realms/service-public/protocol/openid-connect/auth?client_id=dile&scope=openid&response_type=code&code_challenge=PjDVJtyBSf_g1xaoNvRTEvFtXXWzq9ZjmnulFfdRVnY&code_challenge_method=S256&response_mode=fragment&redirect_uri=https%3A%2F%2Fwww.inscriptionelectorale.service-public.fr%2Flogin&nonce=test&state=Lw%3D%3D
https://auth.service-public.fr/realms/service-public/protocol/openid-connect/auth?response_type=code&client_id=pslclient&scope=openid%20address%20microprofile-jwt%20profile%20roles%20join_association%20web-origins%20phone%20email%20offline_access%20particulier&state=WoikDuBBirNm2fWC1pPtPDEfT7Y3OCVBp6K5Zz2XRc8%3D&redirect_uri=https://demarches.service-public.fr/mademarche/recensementCitoyen/openid_connect_login&nonce=Zlqq-ySx-HBeu_m2kaROUo8TUyy08FKqPcKNNi0SCD8
https://rdv.versailles.fr/qmaticwebbooking/#/
https://rdv.versailles.fr/qmaticwebbooking/#/
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Pour me marier 

je dois remplir un dossier. 

Je trouve ce dossier :  

• à l’accueil de la mairie 

• sur internet : je clique ICI 

Je remplis le dossier. 

Pour donner mon dossier je prends un rendez-vous au : 01 30 97 80 00 

 

Pour une copie du livret de famille.  

Je fais une demande par courrier à l’adresse suivante : 

Hôtel de Ville 

4, avenue de Paris 

RP 1144 - 78 011 Versailles 

 

 

Pour un PACS 

J’ai besoin de renseignements : 

Je clique ICI 

 

Pour modifier un PACS : 

J’ai besoin de renseignements :  

je clique ICI 

 

Pour annuler un PACS : 

J’ai besoin de renseignements : 

je clique ICI 

  

 

https://demarches.versailles.fr/demarche/131/2
https://demarches.versailles.fr/demarche/132/2
https://demarches.versailles.fr/demarche/134/2
https://demarches.versailles.fr/demarche/133/2
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Important 

Dans les bureaux de vote de Versailles : 

Les étapes du vote sont sur des panneaux en FALC. 

 

 

Je peux demander à être accompagné 

Je suis en situation de handicap. 

Les personnes des bureaux de vote savent comment m’aider.  


